



Luzern, Mai 2019

Liebe Patinnen, Paten, Mitglieder und Freunde von SONFLORA

Im Namen aller Kinder im Projekt SONFLORA und der Gründerin – Mary Amrein, danken wir euch für eure bisher grossartige finanzielle Unterstützung. Das Projekt SONFLORA kann mit grossem Stolz bereits sein 10-jähriges Bestehen feiern. In all den Jahren ist SONFLORA immer mehr gewachsen. Aktuell werden 78 Kinder in den beiden Standorten Poneoya und Tamarindo, sowie 15 schwerstmisshandelte Kinder im neugegründeten „Schlupfhaus“ in León betreut.

Leider ist „Feiern“ zur Zeit nicht angesagt. Nicaragua befindet sich seit gut einem Jahr im Ausnahmezustand. Demonstrationen führten zu massenhaften Festnahmen. Die Willkür der Regierung erzeugte nur noch mehr Wut in der Bevölkerung. Bisher gab es schon über 500 Tote. Ein Bürgerkrieg kann nicht ausgeschlossen werden.

Die politische Unruhe führte zu einer Kostenexplosion bei den Verpflegungs-, Ausbildungs- Personal-, Sicherheits- und Transportkosten. Volunteers aus der Schweiz, Deutschland, Luxemburg bleiben aus, wodurch uns nun unterstützende Hände in der Bildung und Betreuung fehlen. Wir stellten zusätzliches einheimisches Personal ein, um die Betreuung der Kinder weiterhin sicherzustellen. Das Positive daran ist, dass viele der Angestellten ehemalige Kinder von SONFLORA sind (Nachhaltigkeit). Die faire Bezahlung der Löhne generierte allerdings grosse Mehrkosten. Die monatlichen Kosten pro Kind sind nun auf über CHF 200.-- gestiegen. Vor den politischen Unruhen betragen sie CHF 120.--. Unsere Reserven schmelzen wie der Schnee in der Frühlingssonne. Wenn nicht sofort gehandelt wird, müssen einschneidende Massnahmen zur Rettung von SONFLORA eingeleitet werden.

Wir brauchen mehr und höhere Patenschaften oder Spenden. Wir brauchen mehr Mitglieder im Verein, welche SONFLORA helfen, die notwendigen Mittel zu beschaffen. Darum unser grosser Appell an euch alle:

Bitte helft mit SONFLORA zu retten.

Erzählt euren Familien, Freunden, Bekannten, Arbeitskollegen, Arbeitgebern vom Kinderprojekt SONFLORA und bittet um deren Unterstützung. Die Meisten von euch kennen Mary oder jemanden, der bereits im Projekt vor Ort war, persönlich. Jeder Franken kommt 1:1 an.

Der Verein braucht mehr Spenden! Der Verein braucht mehr Mitglieder! Mitglieder, welche Kontakte zu Stiftungen, Businessclubs, Hilfsorganisationen herstellen können. Bitte meldet euch bei uns. Jede noch so kleine Spende hilft SONFLORA.

Wir danken euch jetzt bereits für eure grosse Hilfe, euer Engagement und Zeit welche ihr für SONFLORA investiert. Wir danken euch für jede Art von Spende oder Mithilfe und freuen uns auf euren Kontakt oder eure Idee um SONFLORA zu unterstützen.

Wir sind überzeugt, zusammen schaffen wir das - Die Kinder werden es euch nie vergessen.

Herzliche Grüsse,

Roger Auer
roger.auer@bluewin.ch
079 682 64 58

René Plöbst
rene.ploebst@bluewin.ch
079 335 78 78

Sonflora Schweiz
sonflora_schweiz@hotmail.com